
【日 時】
【場 所】

検討委員 7 名 (１名欠席)
事務局 4 名
策定支援事業者 2 名

【公 開】 「１ 開会」～「６ 閉会」まですべて公開
【傍聴人】 1 名
【議 題】 1 開会

2 あいさつ
3 報告事項

（１）第４回庁舎建設基本計画検討委員会会議録について
（２）庁舎建設基本計画に関する提言書の提出について
（３）パブリックコメントの実施について

4 協議事項
（１）庁舎建設基本計画（素案）について

5 その他
6 閉会

【資 料】 次第
（資料番号１）第４回庁舎建設基本計画検討委員会会議録
（資料番号２）大泉町庁舎建設基本計画に関する提言書
（資料番号３）パブリックコメント実施概要調書
（資料番号４）大泉町庁舎建設基本計画（素案）  

１ 開会

２ あいさつ

３ 報告事項
 （１）第４回庁舎建設基本計画検討委員会会議録について

事務局

各委員

 （２）庁舎建設基本計画に関する提言書の提出について

事務局

各委員

第５回庁舎建設基本計画検討委員会

＜会議録＞

開催概要
令和４年９月２日(金） １３時３０分から１５時００分
大泉町役場 ３階 中会議室

議事要旨

前回（7月29日）実施の「第４回庁舎建設基本計画検討委員会」の会議録をとりまとめた

ため、資料として提示し報告します。（資料番号１）

異議なし。

前回の検討委員会で意見をいただき、提言書の「5．町民の参加と協働を支える庁舎」の

内容を追記、修正しましたので報告します。（資料番号２）

修正した提言書は、各委員に書面にて確認いただいたうえで、8月23日(火曜日)に、委員

長及び副委員長から町長へ手渡しにて提出いたしましたので報告します。提出の様子は町

ホームページにも掲載を予定しております。

異議なし。

【出席者】
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 （３）パブリックコメントの実施について

事務局

委員長

事務局

委員長

事務局

委員長

事務局

４ 協議事項
 （１）庁舎建設基本計画（素案）について

事務局

各委員

各委員

各委員

議事要旨

大泉町庁舎建設基本計画（素案）について実施予定のパブリックコメントの実施概要調書

をまとめましたので報告します。（資料番号３）

次回の委員会では、提出された意見に対する町の回答内容について報告し、協議すること

を予定しています。

意見に対する回答については可能な範囲で明確に回答し、検討が必要な回答については、

その旨を説明したうえで回答する方が良いと考えます。意見を提出した方が、意見を無視

されたと感じないよう、丁寧に回答していただきたい。

承知しました。明確な説明・回答を心がけます。

最近の若者はInstagramを使用している人が多いように感じます。可能であれば

Instagramによる周知を行っても良いのではないでしょうか。

町ではInstagramのアカウントを作成していないため、今回は対応ができません。

SNSを活用した周知方法として、町公式Twitter、LINE、Facebookにて周知を行う予定

です。

デジタルサイネージによる周知について、掲示するお知らせが、どの程度町民から見られ

ているのか、データを抽出するようなことは可能でしょうか。

現庁舎で導入しているデジタルサイネージは、定期的に情報を表示する機能のため、デー

タを抽出することはできません。来庁された方が、待合の間に見ていただくことを想定し

て設置しているものになります。

パブリックコメントを実施予定の「庁舎建設基本計画（素案）」（資料番号４）について

説明します。前回の検討委員会で提出したものから内容は変えず、先進自治体の事例写真

などを追加しながら、より見やすく、わかりやすくなるよう体裁を整えました。

なお、地図などに掲載する公共施設の名称は、ネーミングライツ事業を反映しておりま

す。

カラーの写真が入りイメージしやすくなったと感じます。先進自治体の事例を追記いただ

いておりますが、大泉町でどこまで実現できるのか懸念があります。

庁舎のトイレの老朽化がひどいと感じています。新庁舎建設事業が早期に実現し、より快

適な環境となることを期待したい。

これまでの経緯や予算などの説明を、どのように町民に伝えていくのかが重要だと考えま

す。他自治体の基本計画の事例をみても、説明の仕方は様々でした。細かい数字や長い説

明は、大半の方にとって理解が難しいと思いますので、簡潔にわかりやすく伝えられるも

のになれば良いと感じました。
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事務局

各委員

事務局

各委員

副委員長

事務局

各委員

事務局

委員長

事務局

各委員 パブリックコメントの資料の公表場所に町商工会を追加してはどうか。

事務局 調整させていただきます。

委員長

事務局

各委員

議事要旨

ご意見ありがとうございます。今回はパブリックコメントということで、素案全体を提示

しておりますが、より簡潔にわかりやすく伝えられるよう、基本計画の概要版も作成し、

公表していく予定です。

概要版は、若い人の関心を引きやすいような作り込みをできると良いと思います。

概要版は、基本的には素案の内容を要約したものを考えていますが、頂いた意見を参考

に、わかりやすい資料を目指して作成していきたいと考えています。

非常に優れている先進自治体の事例写真を抜粋しているため、事例写真を見た町民の方

も、同様のものが導入されると考えることが想定される。町の予算についても考慮した上

で検討していただきたい。

先進自治体の事例写真が追加されたが、このイメージが本当に大泉町に適しているのか、

スペースを確保できるのか。使い方をはっきりさせたうえで、それに見合ったものを設置

していただきたい。

先進自治体の事例写真は見た目もきれいで華やかですが、グレードの高さは費用に反映さ

れます。あくまで庁舎に必要な「機能」のイメージということで考え、採用できるように

していきたいと考えます。

委員会の中でも、事例写真についての意見が多く出ている。事例写真はあくまで機能のイ

メージである旨を追記した方が良いのではないか。

注釈の追記について検討します。

パブリックコメントの意見提出について、SNS上のやり取りで意見提出が可能でしょう

か。

パブリックコメントは正式な手続きであるため、意見提出には個人情報の記載が必要とな

ります。SNSはパブリックコメント実施周知の手段であり、そこから町のホームページに

リンクして、資料を閲覧したり意見を提出する形となります。SNSでの直接的なやり取り

よりも手間はかかりますが、ホームページ上での入力フォームから意見提出が可能な仕様

となっています。

事業の進め方について、今後の流れはどうなりますか。

（今後の執務環境調査、基本設計、実施設計の概要について説明）

基本計画終了後は、執務環境調査の後、基本設計・実施設計に進んでいく流れとなりま

す。

建設工事は令和６～７年度の2年間なのか、それとも令和６年度のみなのか。
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事務局

委員長

事務局

５ その他

６ 閉会

議事要旨

令和６～７年度にまたがった工事期間を予定をしています。

新庁舎への引越し期間中も行政サービスは継続できるのでしょうか。

先進自治体の事例では、ゴールデンウィークや正月休みなどの長期休暇を利用する方法、

又は窓口サービスの多い部署から順次移転していくなどの方法が採用されています。工事

完了時期と調整しながら検討していきます。

 第６回庁舎建設基本計画検討委員会は下記にて開催を予定

  【日時】令和４年10月28日（金）13:30～

  【場所】大泉町役場 ３階 中会議室

 ※ 各委員の予定を確認後、決定とする。
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